

## UBBC Lions Enns Herren erstmalig OÖ Basketball Landesmeister in der 55jährigen Vereinsgeschichte

Am letzten Samstag gab es das dritte Finalspiel gegen BBC Auhof Devils Linz. Vor Spannung kaum zu überbieten war das Entscheidungsspiel bis in die letzten Sekunden ausgeglichen. Nicht unerwartet. Seit Saisonbeginn an der Tabellenspitze und erfolgreicher in all den direkten Duells gegen die Linzer, wurde Enns mit 76:74 erstmalig in der Vereinsgeschichte OÖ Herren Landesmeister. Zum MVP der Playoffs wurde der Ennser Playmaker Hannes Obermann gekürt. Topscorer der Liga kommt auch aus Enns. Yaskar Alexkander Batista war der Punktegarant während der ganzen Saison, fehlte aufgrund familiären Schicksalsschlags die ersten beiden Finalspiele.



Obmann Selvin Dudakovic und das Vorstands Urgestein Franz Huber sind, neben dem gesamtheitlichen Teamerfolg, vor allem auf die Eigenbauspieler und Ennser Nico Kaserer, Hansi und Will Gusenbauer, Florian Fischer und Giovanni Ebner (Asten) stolz. Dies ist auch der Beweis der konstant aktiven Nachwuchsarbeit der Lions und war und bleibt der Fokus im Vereinsgeschehen.

Der seit mittlerweile über 10 Jahren stabile Vorstand bestehend aus zehn Mitglieder und unter der Leitung vom Obmann Selvin Dudakovic und dem sportlichen Leiter Anton Sprung, hat eines der erfolgreichsten Jahre hinter sich. Neben dem ersten Herren Landesmeister Titel als krönenden Abschluss, erreichten die Ennser Damen den zweiten Platz in der 2. Bundesliga. Die jungen Löwen der



U10 gewannen im Mai das OÖBV 4x4 Rookie Turnier. Eine U14 Auswahl spielte erstmalig am Steyrer Resthof Streetball Turnier mit und belegte auf Anhieb den zweiten Platz. Die U16 spielte in der OÖ Landesliga mit und erreichten den vierten Platz.





Daneben veranstaltet der UBBC Lions Enns drei sehr erfolgreiche Turniere. Zum neunten Mal fand Ende September 2021 das zweitägige Jugendturnier statt. 24 Mannschaften (männlich und weiblich) in den Kategorien U12/14/16 nahmen daran teil. Bereits in Vorbereitung das 10-jährige und mittlerweile traditionelle internationale Nachwuchsturnier am 24/25. September.





Besonderes Augenmerk hatte Das 30-jährige Dr. Schillhuber Gedenkturnier, bekannt auch als Ennser Osterturnier, welches immer am Palmwochenende, eine Woche vor Ostern stattfindet. Sieger bei den Damen wurde Danubia Dardevils, bei den Herren LaBatteria aus Wien/St.Pölten. Vor der Siegerehrung wurden die Turniergründer von damals geehrt: Walter Linninger, Harald Weingartner, Gerold Holzleitner (abw.), Norbert Frühwirt, Johann Gusenbauer sen., Martin Weißenbek und das noch immer aktive Urgestein Franz Huber.



Erstmalig meldeten sich die Lions auch als Veranstalter der 3x3 Team Austria Tour an und veranstalteten am Pfingstsonntag ein Streetball Turnier am Ennser Hauptplatz mit hochkarätigen



Profimannschaften aus dem In- und Ausland. Sieger wurde Borik Bjelovar aus Kroatien. Neben der beeindrucken sportlichen Leistung, wurde aufgrund der gesamten Organisation rundherum und auch die besondere Location das Turnier ein Erfolg und wird sehr wahrscheinlich nächstes Jahr wieder ausgetragen.



Eine Sommerpause wird es bei den Lions auch dieses Jahr nicht geben. Sowohl der Erwachsenenbereich als auch die Nachwuchsabteilung der U10/12/14 wird auch über den Sommer Trainings abhalten. Bei Interesse und immer gerne willkommen wenden Sie sich an Hansi Gusenbauer unter 0660 5766066.